

EN INFRAESTRUCTURA

PREPARA COAHUILA MILLONARIA INVERSIÓN



JUNTO A SU TABLET

Se quita la vida joven mujer en el panteón

La víctima fue identificada como Marbella Berenice Castillo López de 27 años

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. El hallazgo del cuerpo sin vida de una joven mujer en el interior del Panteón Municipal de Dolores conmocionó a vecinos de la colonia Óscar Flores Tapia la

La víctima fue identificada como Marbella Berenice Castillo López de 27 años, cuyo cuerpo fue en-

mañana de este lunes.

contrado colgado de un árbol con una extensión eléctrica, junto a una tableta electrónica que reproducía música.

Fue el encargado de abrir las puertas del camposanto quien descubrió la escena cerca de la calle Reforma y dio aviso inmediato al número de emergencias. Elementos de Seguridad Pública acordonaron la zona y personal de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) acudió para realizar las diligencias correspondientes.

LOCAL / PÁG. 2

Participan el Gobierno Federal y alcaldes



HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, anunció que su administración se encuentra afinando los últimos detalles de un nuevo programa de inversión en infraestructura, el cual será presentado en los próximos meses y representará una inyección histórica de recursos para todas las regiones del estado.

"Será una inversión adicional a los proyectos que ya están en marcha, y estamos trabajando en conjunto con el gobierno federal, los municipios y el sector privado para hacerla realidad", adelantó el mandatario estatal.

Este plan de infraestructura, según explicó Jiménez Salinas, es parte de una estrategia integral orientada a impulsar el desarrollo regional,



Jiménez Salinas enfatizó que todos estos proyectos son parte de una política pública orientada al fortalecimiento de la infraestructura estatal.



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

mejorar la movilidad urbana, reforzar la conectividad y elevar la calidad de vida de las y los coahuilenses.

LOCAL / PÁG. 2

Defiende Jacobo sus gustos 'belicones'

REDACCIÓN / LA VOZ Tras ser exhibido por su polémico viaje a Monterrey, donde coreó narcocorridos en un concierto, el alcalde Jacobo Rodríguez se defendió acusando a los Oxxos de "matar gente" por vender cerveza v calificando de "suicidas" a quienes toman los fines de semana. En tono altanero, soltó: "Mi tiempo libre es sagrado,



yo hago lo que quiera con él, ya sea si me voy a Dubái o a Las Vegas del Río Bravo, es mi problema". Las declaraciones solo avivaron la indignación ciudadana, que acusa al edil de comportarse más como influencer caprichoso que como autoridad responsable.



Invierte Gobernador 2 mil mdp en grandes obras

En compañía del alcalde Javier Díaz, el Gobernador del Estado supervisó los avances de la ampliación del bulevar Nazario Ortiz Garza en Saltillo LOCAL/PÁG.7





@periodico_lavoz





DE ACUÑA

Detectan en mascota al gusano barrenador

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Casos del temido gusano barrenador han comenzado a afectar a mascotas y animales domésticos en la zona sur de esta ciudad, generando preocupación entre veterinarios, dueños de animales y autoridades sanitarias, que advierten sobre una posible propagación hacia otras áreas de la región.

culado al ganado, este parásito, capaz de provocar severos daños en tejidos expuestos, ha dado un giro alarmante al presentarse en perros y otros animales

de compañía. "Sabíamos que era un problema de los ganaderos, pero al estar involucradas heridas abiertas, lamentablemente se presentó en mascotas", explicó el médico veterinario Leopoldo Chavarría.



Advierte IP quiebra con la semana de 40 horas

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La propuesta de instaurar una semana laboral de 40 horas podría representar un golpe económico insostenible para pequeñas y medianas empresas, advirtió Al-

fredo López Villarreal, Presidente de Coparmex Coahuila Sureste.

El dirigente empresarial alertó que la reforma implicaría un incremento de hasta 30% en los costos de nómina, lo cual podría llevar a muchas PYMES a la quiebra o cierre definitivo, especialmente si no se contempla un esquema de apoyo fiscal.

"Si se aplica la reducción como está planteada, las pequeñas y medianas



empresas no podrán sostener el aumento en el costo de mano de obra. Estamos hablando de un impacto del 20 al 30%, lo cual es inviable para muchos negocios", explicó López Villarreal.

El comentario del empresario surge tras el anuncio realizado el 1 de mayo de 2025 por la Presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario del Trabajo.

> LOCAL / PÁG. 2 Tradicionalmente vin-

LOCAL / PÁG. 2